

# McDonald's se queda sin Big Mac en Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 21 de July de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de July de 2016

## BIG MAC | DISTRIBUCIÓN | MCDONALD'S |

Las fallas de suministro que afectan a varios sectores económicos del país alcanzaron una vez más a la cadena de restaurantes de comida rápida McDonald's, que desde hace unos días no ofrece a la clientela el popular Big Mac.

En esta ocasión el proveedor único a nivel nacional ha presentado problemas para surtir a la franquicia del corte de pan que separa las dos tapas de la hamburguesa, que se distingue por llevar tres panes.

Se trata de un obstáculo que esperan revertir en el corto plazo. Se trabaja con lo que está facilitando el proveedor, informó McDonald's.

Esta situación de carácter temporal no ha impedido que el resto de la oferta de hamburguesas de la cadena se mantenga. Es un caso particular que se da con el Big Mac por requerir de un corte adicional de pan que el distribuidor no está llevando a las sucursales.

En McDonald's Venezuela trabajamos para solventar esta situación temporal. Junto a nuestro proveedor evaluamos las mejores opciones que nos permitan seguir ofreciendo productos de calidad. Por el momento ofrecemos otros productos como Cuarto de Libra, CBO, McNá-fica, entre otros, indicó la empresa en un breve comunicado.

Hace año y medio, McDonald's enfrentó un problema de distribución con su proveedor de papas fritas de entonces McCain Food Limited, ubicado en Canadá, por un conflicto portuario en la Costa Oeste de Estados Unidos que impidió el envío de los pedidos. El inconveniente fue resuelto poco después.

<http://elestimulo.com/blog/mcdonalds-se-queda-sin-big-mac-en-venezuela/>